

LE MARTIEN SANS PEINE

Au moment où les martiens semblent être sur le point de débarquer sur notre globe, il nous semble intéressant de soumettre à nos lecteurs une succincte méthode de la langue de nos voisins du ciel.

Grâce à un appareil de radio ultra-sensible, nous avons pu capter quelques mots et phrases usuels de la conversation.

Hélas ! ce traité est encore fort incomplet, en raison de notre connaissance très réduite de l'alphabet « marse ».

A TOME I

Ah ! : ho !

Oh ! : ha !

Assez : yan na marse.

Catastrophe : dez anthre.

Colffeur : soukoup-ti/a.

Boire (trop) : ça furne.

Dormir : zglisser dans étoile.

Tousser : ether nuée.

La Terre : leur boule.

Terriens : mabouls.

Vous êtes très aimable : zé-
vou r'marçie.

Ne vous tourmentez pas :
fopa vousen stratosfère.

Je suis très content : souet !
souet ! ça marse.

M... ! : Nhétron !

Cette première leçon vous paraîtra forcément un peu nébuleuse. Nous tâcherons de faire mieux la prochaine fois.

Le professeur intérimaire et
interplanétaire :

JACQUES BRANDICOURT.

N. B. — La prononciation martienne semblant assez importante, il est bon de commencer à parler avec une dragée d'urnium dans la bouche. On arrive ainsi à des résultats éclatants. (Enmarsement aux fins de l'Etat).